

Message Royal aux participants à la réunion de travail des programmes "Special Olympics international" de la région MENA

"Louange à Dieu.

Prière et salut sur le Prophète, Sa Famille et Ses Compagnons.

Altesse Royale.

Mesdames, Messieurs.

Il Nous plaît, à l'occasion de la tenue du Conseil Consultatif Régional de Spécial Olympics International du Moyen Orient et de l'Afrique du Nord, de souhaiter la bienvenue à tous les participants y prenant part en tant que représentants de pays frères. Nous leur souhaitons un agréable séjour au cours de ce tournoi qui se déroule dans leur deuxième patrie, le Maroc. Notre vœu, qui est aussi le leur, est de voir franchir une nouvelle étape vers la concrétisation des nobles objectifs humains de cette institution remarquable.

Nous voudrions, tout d'abord, saluer les efforts résolus et efficaces menés par Notre vénérable tante, Son Altesse Royale la Princesse Lalla Amina. C'est à Son Altesse, en effet, que nous devons l'instauration du Spécial Olympics Maroc et l'essor constant que connaît son action. De fait, il constitue aujourd'hui l'une des plus solides structures du genre dans la région, tant de par le nombre des participants représentant les institutions et autres associations concernées par les personnes handicapées, qu'au regard des tournois organisés par lui à ce jour.

Que votre Conseil se tienne sous Notre Haut Patronage, voilà qui traduit l'intérêt particulier que Nous attachons à toute œuvre bénéfique visant à libérer les potentialités humaines qui, à un titre ou un autre, souffrent d'un handicap et interpellent, par leur langage émouvant, les consciences humaines.

Partant de Notre volonté de mettre en œuvre notre politique de solidarité et d'en finir avec la marginalisation, l'exclusion et le handicap, Nous avons veillé personnellement à faire en sorte que la Fondation Mohammed V pour la Solidarité, devienne une véritable locomotive de l'action sociale, usant de différentes formes de partenariat et de coopération avec toutes les composantes de la société, notamment les acteurs associatifs, dont Nous tenons, du reste, à saluer les concours dans ce domaine.

Nous avons la ferme volonté d'accomplir encore davantage de réalisations dans les domaines de l'éducation, de la formation, de la mise à niveau et de l'intégration. Cette détermination répond aux vœux de Notre peuple qui est imprégné des valeurs prônées par notre sainte religion, laquelle nous enjoint de nous entraider et d'agir solidairement dans toute œuvre pie. Elle procède également de Notre attachement à la consolidation de la citoyenneté digne et au renforcement de la culture et de la pratique des droits de l'Homme. De même, Nous avons mis en chantier l'Initiative Nationale pour le Développement Humain (INDH), en tant que projet stratégique traduisant Notre volonté d'assurer la mise à niveau de nos ressources humaines, et de placer l'Homme au cœur du développement. Ceci requiert la mobilisation des efforts ainsi que des actions concertées pour combattre toutes les formes d'exclusion et de marginalisation -surtout en ce qui concerne les personnes déficientes ou handicapées - et pour conforter les manifestations d'entraide sociale. Nous sommes, en effet, convaincu qu'un handicap n'est pas tant une fatalité subie avec résignation, qu'une sorte de déficience que l'on peut surmonter.

Notre objectif ultime est de conforter la dignité de chacun et de donner aux handicapés mentaux ou physiques l'opportunité de devenir des citoyens intégrés dans la dynamique sociale, dans ses diverses manifestations, aux niveaux de la production, de la création et de l'épanouissement individuel.

Ceci est d'autant plus accessible que les technologies de pointe nous offrent aujourd'hui de multiples possibilités pour favoriser l'insertion des handicapés dans leur société.

Pour mesurer la résorption du fossé qui sépare les handicapés des autres personnes, en matière de parité et d'égalité des chances, il n'est d'indicateur plus fort que les efforts consentis pour faire en sorte que ces handicapés puissent exercer les diverses disciplines sportives. Celles-ci constituent, en effet, une expression fondamentale de l'intégration sociale et de la réhabilitation de l'homme privé d'une partie de ses forces.

Voilà pourquoi Nous considérons que l'action de Special Olympics Maroc représente une louable et efficace contribution dans ce noble parcours, d'autant qu'elle a permis au Maroc d'organiser chaque année des manifestations sportives spéciales pour handicapés. Ceux-ci se sont également distingués dans différentes compétitions internationales et continentales, avec tout ce que les participations régulières requièrent comme efforts, notamment pour garantir à tous les sportifs pratiquants un suivi médical adapté et pour en assurer l'encadrement par un personnel approprié et qualifié.

Nous tenons, à cette occasion, à saluer les nobles desseins que le Spécial Olympics International pour la Région du Moyen Orient et de l'Afrique du Nord s'efforce résolument de réaliser. Nous sommes certain que vous parviendrez à concrétiser votre vœu de créer une nouvelle dynamique pour la réalisation des objectifs escomptés. Nous prions le Très Haut de vous guider dans vos efforts et de couronner votre action de tout le succès qu'elle mérite.

Wassalamou Alaikoum warahmatoullahi wabarakatouh ".